

CZ FORCE REGENER - Speciální regenerační krém. Speciálně vyvinutý krém určený zejména pro cyklisty. Masáž krémem s vyváženou kombinací aktivních látek vanillyl butyl etheru a methyl salicylátu přispívá k rychlému pocitu úlevy a uvolnění od namožení. Slouží jako dlouhotrvající pomoc před, při a po fyzické aktivitě. Inovativní přídavek kyseliny hyaluronové navíc pokožku maximálně hydratuje, přispívá k její regeneraci a pružnosti. Vhodné jak pro vrcholové, tak i rekreační cyklisty. **Použití:** Krém v tenké vrstvě vetřete do pokožky v místě zátěže či obtíží. **NEPOUŽÍVEJTE** na obličej, v blízkosti očí, na sliznice nebo poraněnou pokožku! Po aplikaci si důkladně umyjte ruce mýdlem a teplou vodou. Nepoužívat při známé přecitlivělosti na některou použitou účinnou látku!
Nepoužívat pro děti do 3 let.

EN FORCE REGENER - Special regeneration cream. Specially developed cream designed especially for cyclists. A massage using the cream with a balanced combination of active ingredients such as butyl ether and methyl salicylate contributes to the rapid relief and eases the straining. It serves as long-lasting help before, during and after physical activity. Moreover, the innovative addition of hyaluronic acid moisturizes the skin and contributes to its regeneration and elasticity. It is suitable for both professional and recreational cyclists. **How to use:** Apply a thin layer of the cream and gently massage it into the strained or affected area of skin. **DO NOT USE** on the face, near the eyes, on the mucous membranes or on injured skin! After application, wash your hands thoroughly with soap and warm water. Do not use if you are allergic to any of the active ingredients used in the product. **Not suitable for children under 3 years of age.**

DE FORCE REGENER - Spezielle Regenerationscreme. Speziell entwickelte Creme bestimmt insbesondere für Radfahrer. Eine Massage mit einer ausbalancierten Kombination der aktiven Stoffe Vanillyl Butyl Ether und Methyl Salicylat trägt zum schnellen Gefühl der Linderung und Entspannung einer Belastung bei. Sie dient als eine lang anhaltende Hilfe vor, während und nach physischer Aktivität. Der innovative Zusatz von Hyaluronsäure hydratisiert darüber hinaus maximal die Haut und trägt zu ihrer Regeneration und Elastizität bei. Geeignet sowohl für Spitzen- als auch Hobby-Radfahrer. **Anwendung:** Tragen Sie die Creme in dünner Schicht auf die Haut an der Stelle der Belastung oder Beschwerden auf. **NICHT** im Gesicht, in der Nähe von Augen, auf Schleimhäuten oder verletzter Haut verwenden! Waschen Sie sich nach der Anwendung gründlich die Hände mit Seife und warmem Wasser. Nicht bei bekannter Überempfindlichkeit auf einen der verwendeten Wirkstoffe verwenden! **Nicht für Kinder bis 3 Jahre verwenden.**

Ingredients: Aqua, Paraffinum Liquidum, Sorbitan Stearate, Cetearyl Alcohol, Cetearyl Glucoside, Glycerin, Cetyl Alcohol, Phenoxyethanol, Carbomer, Methyl Salicylate, Eugenia Caryophyllus Leaf Oil, Vanillyl Butyl Ether, Juniperus Communis Fruit Oil, Hyaluronic Acid, Eugenol, Limonene.

Pro distributora KCK Cyklosport-Mode s.r.o. www.kckcyklosport.cz vyrábí JUTTA, s.r.o., Na Luhách 3420/12, 400 01 Ústí nad Labem, CZ
This product is made under license by JUTTA s.r.o.

Spotřebujte nejříve do data uvedeného na obalu/ Best before date stated on Bottle/ Verbrauchen Sie bis Verfallsdatum auf der Flasche

Art:16052



150 ml, 5.07 fl.oz

